

TOPICS

トピックス

第2回カレンダーアートコンペティション 関西で芸術家を志す若い力を応援

地元関西の文化の発展を願い、“地域起こし”活動の「文化編」として、芸術家を志す地元の大学生を応援しようと、平成20年度も「カレンダーアートコンペティション」を実施し、カレンダーの原画を公募いたしました。

今回も、近畿2府4県33大学の学生の方々から、589点にものぼるご応募があり、最優秀作1点、佳作6点を選出のうえ、最優秀作品を当行の2009年カレンダーのメインビジュアルとして採用させていただきました。



最優秀賞



作品名：「No Border」
氏名：大辻 仁美さん
大学名：大阪芸術大学短期大学部

今年も2010年用の作品を8月31日まで公募中です。

これからも地元金融機関として、地域文化の発展・地域社会の活性化に貢献できますよう、いろいろな活動を行ってまいります。



同志社大学と 「コラボレーションセミナー」開催

産学連携協定を締結しております同志社大学との「コラボレーションセミナー」を大阪梅田池銀ビルで開催いたしました。

本セミナーは4回シリーズで構成され、「少子・超高齢社会」を迎えるにあたって、積極的に社会と関わる仕組み、仕掛けを検証することにより“地域起こし”につなげていこうとするもので、当行と同志社大学大学院総合政策科学研究科とのコラボレーションにより生まれました。

多様な活動に取組む方々をお招きし、「肩書きがなくなってからの人生」において、社会や地域に貢献し、人の豊かなコミュニケーションを通じて生きる知恵を紡ぎだし、いまの時代を生きる力として何が必要かを学ぶ有意義なセミナーでした。

中小企業金融円滑化のために 「休日融資相談窓口」設置

経済環境が一段と厳しさを増していることを踏まえ、地域の中小企業及び個人事業主の方々のために、緊急の「休日融資相談窓口」を設けました。

「緊急保証制度」を始め、資金調達などに関するご相談に迅速にお応えするために、平成20年12月27日(土)、28日(日)、及び平成21年3月28日(土)に、延べ10カ店で実施いたしました。

今後も地域の皆さまのお役に立てますよう、適切且つ迅速に、さまざまな取組を実施してまいります。

国内外の大地震被害被災者へ義援金

平成20年5月に「中国・四川大地震」、6月には「岩手・宮城内陸地震」が発生いたしました。平成7年の「阪神・淡路大震災」では、当行及び当行の役職員も大きな被害を受け、その際様々なご支援を頂戴いたしました。

今回被災地の方々に少しでもお役立ていただけますよう、義援金をお贈りいたしました。

義援金は、当行役職員と関連会社等から募りました分と、当行からの分とを合わせて、2回分で合計300万円となりました。呉中区紅十字会及び日本赤十字社大阪府支部等を通じて、それぞれの被災地の方々にお届けいたしました。一日も早く復旧されることを願っております。

当行仁川支店が 警察との連携で振り込め詐欺を阻止

平成21年2月、当行仁川支店が行員の機転と連携により「振り込め詐欺」を未然に防ぎ、宝塚警察署からお礼状をいただきました。振り込め詐欺はオレオレ詐欺だけではなく、架空請求詐欺、還付金詐欺や勧誘まがいの詐欺など、その手口はますます巧妙化、悪質化しております。

幸いにも当行では、これまでに苦楽園支店・六甲支店・名塩支店でも、積極的な助言と適切な対応で相次いで未然に被害を防ぎ、六甲支店も警察署から感謝状をいただきました。当行の店頭では詐欺を事前に阻止するため、不審な点を感じた場合は、お客様にお声掛けさせていただくことがございます。ご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。



南東ヨーロッパ諸国の行政官が 大阪梅田池銀ビルへ

財団法人太平洋人材交流センターが実施する「南東欧地域中小企業振興セミナー」のカリキュラムの一環として、アルバニア、ウクライナ、クロアチア、セルビアなど7カ国の行政官が、平成20年12月に「大阪梅田池銀ビル」を来訪されました。当行が積極的に取り組んでおります「地域起こし」の一連の活動に、強い関心を抱かれたようです。池田銀行の「地域起こし制度」が、参考になれば幸いです。



当行のイメージガール 陽月華さんから野々すみ花さんへ サンキュー&デビューキャンペーン実施

平成21年7月の東京宝塚劇場公演をもって、宝塚歌劇団を退団した陽月華さんに代わり、新しいイメージガールとして、同じく宝塚歌劇団の野々すみ花（のの すみか）さんを起用いたしました。

宝塚歌劇団の創始者である小林一三翁が、当行の相談役であったご縁もあり、昭和43年（1968）より宝塚歌劇団のスターを代々イメージガールに起用してまいりました。野々すみ花さんは数えて9代目となります。



野々すみ花さんプロフィール
2003年 宝塚音楽学校入学（第91期生）
2005年 宝塚歌劇団入団 初舞台 花組所属
2009年6月 舞組に組替え
2009年8月 博多座公演で、トップスター大空祐飛さんの相手役としてトップ娘役に就任予定

7年3ヶ月もの長きにわたり、陽月華さんを応援していただいた皆さんに感謝の気持ちをこめて、『サンサン・サンキュー・キャンペーン』と名づけたサマーキャンペーン第1弾を平成21年5月18日から7月3日まで実施いたしました。所定のお取引をいただいたお客様を対象に、「年0.39%（サンキュー）」の特別金利を。さらに、先着10,000名様に“ファミリアのクールバッグ”をプレゼントするものです。

そして、野々すみ花さんのイメージガールとしてのデビューに応えて、『サンサン・デビューキャンペーン』をサマーキャンペーン第2弾として、7月6日から8月31日まで実施。「野の花コース」として、対象商品に「年0.33%（サンサン）」の特別金利を適用させていただくとともに、先着15,000名様に“ファミリアのエコトートバッグ”をプレゼント。さらに抽選で当行の宝塚歌劇貸切公演のチケットが当たる「すみれの花コース」もご用意いたしました。

歴代のイメージガール同様、第9代目の「野々すみ花」さんへも、暖かいご声援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。